

日新 学年だより

えがおいっぱい!

9月号
奥小学校
R5.9.1

夏休みも終わり、元気いっぱいな子ども達が学校に戻ってきました。久しぶりに会う子どもたちは、エネルギーにあふれ、1学期よりも心身ともにたくましくなったように感じました。

9月は20日(水)に芸術鑑賞会があります。この経験を通して、心の栄養にしていって欲しいと思います。

まだしばらくはこの暑さが続き、疲れもたまりやすいと思います。早寝、早起き、朝ご飯で子どもたちの体調に十分配慮していただきますようお願いいたします。2学期もご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



お知らせ

<集金のお知らせ>

・金額の詳細は改めて連絡帳でお知らせします。引落日は11日(月)です。残高のご確認をお願いします。

お願い

<熱中症予防について>

・今後も暑い日が続くことが予想されます。お子さんに汗拭き用のタオルや水筒を毎日持たせていただきますよう、よろしくお願い致します。

<給食準備中のマスクについて>

・今年度から給食準備中は衛生上の理由から全員マスクを着用することになっています。給食当番に関わらず、全員マスクを持たせていただきますようご協力をお願いします。